



BULLETIN

☆国際会長(IP)

Edward Ong エドワード・オン
(シンガポール)

主 題: "Faith, Love, Action"
「信念、愛、行動」

スローガン: "Together Stronger"
「共に、より強く」

☆アジア太平洋地域会長(AP)

田上 正 (熊本むさし)

主 題: "Act now with faith and love!"
「信念と愛を持って行動しよう!」

スローガン: "Contribute to local society
together with YMCA and Youth! "

「YMCA、ユースと共に地域社会に
貢献しよう!」

☆西日本区理事(RD)

中井 信一 (奈良)

主 題: 「世界中の仲間とYYYライフを楽しみま
しょう!!」

"Let's enjoy the YYY life together
with our friends all over the
world!!"

スローガン: 「あなたに寄り添う。あなたを忘れない。」

"Stay with you. Never forget
you."



CHARTERED 21.NOV'87
CLUB OFFICE
SANJO-YANAGINOBANBA
NAKAGYO-KU, KYOTO 604-8030 JAPAN
TEL (075) 231-4388 FAX (075) 255-2805

Kyoto wings

2025. 7
Vol.457

京都ウイングワイズメンズクラブリテン2025年7月1日発行/第39巻 第1号 通巻457
アドレス <http://www.kyotowings.com>

会 長 President 上田敦/Atsushi Ueda
副会長 VicePresident 本多悠祐/Yusuke Honda・木下敬悟/Keigo Kinoshita
書 記 Secretary 長谷川卓哉/Takuya Hasegawa・北川雅俊/Masatoshi Kitagawa
会 計 Accountant 奥田健登/Kento Okuda・谷口豊/Yutaka Taniguchi

★クラブ会長主題 『仲間とつながる、未来とつなげる ~明るく、楽しく、元気よく!』

●今月の聖句 「いつも喜んでいなさい。絶えず祈りなさい。すべての事について感謝しなさい。これが、キリスト・イエスにあって、神があなたがたに求められていることである。」 テサロニケ人への手紙1 5章16-18

『仲間とつながる、未来とつなげる ~明るく、楽しく、元気よく!』

第39期会長 上田 敦

皆様、こんにちは。この度、京都ウイングワイズメンズクラブ第39期会長を拝命いたしました、上田敦です。伝統あるクラブの舵取りという大役を担うにあたり、身の引き締まる思いとともに、皆様と共に歩む新期への大きな期待を抱いております。

第39期は、「仲間とつながる、未来につなげる」を会長主題に掲げ、「明るく、楽しく、元気よく!」をスローガンに活動してまいります。

ワイズ活動は、私たち一人だけでは決して成し得ません。お互いを尊重し、助け合いながら、充実した活動を行うには、メンバー同士はもちろん、YMCAやユースリーダーの支援、新たな仲間との出会い、海外との交流など様々な形で「仲間」とつながりを持ち、さらに強めることが大切です。このつながりこそが、私たちの活動の根幹であり、喜びの源となります。

近年、西日本区全体では会員減少が進む中、京都部は比較的堅調を維持しているものの、メンバーの高齢化は喫緊の課題です。ワイズの活動を持続可能なものとするためには、「会員増強」が必須であると考えます。単に数を増やすだけでなく、「このクラブに来てみたい」と心から思ってもらえるような、さらに魅力あるクラブ作りに力を入れ、積極的な勧誘と共に発信してまいります。

また、ウイングクラブがこれまで培ってきた「YMCA事業のサポート」には、他のクラブを凌駕する素晴らしい活動の実績と歴史があります。この伝統を継承しつつ、支援する事業の精査、マンパワーの配分等にも気を配り、各メンバーが、それぞれの事情に応じた可能な形で支援活動に尽力いただけるような環境づ

DATA OF JUNE

●6月在籍者46名	第1例会	第2例会
メンバー	33名	35名
メネット	0名	5名
コメット	0名	1名
ゲスト	0名	0名
ビジター	0名	0名

●6月月間メイキャップ者数	0名
●6月月間出席率	77.3%
●BFポイント 切手	0 pt 累計 0 pt
6月分 現金	0 円 累計 0 円
●ニコニコ 6月分	0 円 累計 221,908 円
●ファンド 6月分	0 円 累計 501,780 円

7月の強調テーマ

Kick-off PR

新たな期のスタートです。ホームページ、Facebook等SNSを活用し、ワイズメンズクラブの活動を広く社会に広報しましょう。

荒川 恭次

広報・情報委員長 (名古屋グランパス)

くりを目指します。

ワイズ活動は、みんなに「笑顔」と「元気」を届ける活動です。そのためには、まず私たち自身が「明るく、楽しく、元気よく」活動を楽しむことが最も重要です。この一年、活動を通じて「仲間」とのつながりを楽しみ、未来へつなげることに喜びを感じられるような、実り多き時間となるよう、皆様と共に歩んでまいります。どうぞ、ご支援ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

6月の例会

第一例会

日 時： 6月5日(木) 19:00～

場 所： ホテル日航プリンセス京都

プログラム： 次期三役アワー

6月第一例会は、次期三役アワーとしてウイングクラブの現状を話させていただいた。僕をつたない説明でどこまで伝わったかは分からないのでここにも書かせていただきます。

一般会計はかなりひっ迫している状態です。ここ10年くらいは赤字予算でスタートしている。物価高騰による例会食事代の値上がりや事業予算の上昇が原因である。しかし破綻はしていない。例会の欠席者の食事代で賄われている。ここ数年例会のドタキャンが目立ち食事代が何食も余ってしまっているのが気になります。このお金は他のことに有効に使うことができたお金だと考えていただきたい。メンバーの中に少しでも意識付けができたなら成功だったと思います。（木下 敬悟）



第二例会

日 時： 6月21日(木) 19:00～

場 所： ホテル日航プリンセス京都

プログラム： 引継例会

初めて三役としての引き継ぎ例会に参加して感じた事は今までドライバー委員会として企画から参加した引き継ぎ例会もありましたが、それとも違い三役として迎えられる気持ちとはこういうものなんだと実感致しました。その中で各々が楽しんで例会に参加しているのがわかり三役として最後の例会でウイングクラブに入って初めての感覚でした。初めての書記を任せられ、戸惑うこともあり皆様にご迷惑もお掛けしましたがやって良かったと思えるように思えた例会でした。（岡山 聡）



会長



副会長



書記



会計



Yサ



ドライバー



ファンド



広報



CS



IBC



EMC



西日本区大会

日 時： 6月14日(土) ・15日(日)

場 所： ANAクラウンプラザホテル神戸

プログラム： 第28回 西日本区大会



7月・8月の予定

7月の予定

3日(木) 第一例会：定時総会(キックオフ) 19時～ H日航プリンセス京都
 6日(日) リトセン夏季準備ワーク 9時～ YMCAリトリートセンター
 10日(木) 役員会 19時～ 京都YMCA
 12日(土) 第二例会：納涼例会(京都タワーBBQ) 18時～ 京都タワー

8月の予定

1-3日(金土日) 第31回アジア太平洋地域大会 熊本城ホール
 7日(木) 第一例会：Yサアワー 19時～ H日航プリンセス
 12日(火) 役員会 19時～ 京都YMCA
 21日(土) 第二例会：部長公式訪問 19時～ H日航プリンセス
 16-17日(土日) 青い空と白い雲のキャンプ 海と星の見える丘公園
 31日(日) リトセン秋期開設ワーク YMCAリトリートセンター

山岸 裕明 7月4日

7月4日でなんと67歳になります。

世の中では前期高齢者と呼ぶらしい!!

いつまでも若々しく颯爽と行動したいと思っていますが、腰痛、足のしびれ、膝痛、見えない箇所がすっかり傷んできました。野球はプレーするものと思ってましたが、観戦するものに成って来ました。

錦織 千文 7月7日

何気なくアカハライモリを飼いはじめましたが、寿命は20年くらいあると後で知りました。長生きの理由ができました。

佐藤 博人 7月7日

7月7日で75歳です。入会后2年目ながら39期ファンド委員長を拝命しました。皆様のご協力のもと1年間頑張ります。7月の人間ドックで、聴覚高音域が少し難、体力は同年代上位との結果でした。体力は自負もありますが、流石にチャリティーでのランはご容赦お願いし、ワーク中心に積極的に参加したいと思っています。

篠原 きよ美 7月11日

7月生まれで、暑さに強いと言ってきましたが、このところの猛暑に気力も体力も奪われ、悲しいけど年齢を実感する63歳の夏です。

今村 夏美 7月11日

またひとつ歳を重ねました。思いがけずヘルニアになりましたが、家族の温かさに支えられ前向きに過ごしています。

中西 彬 7月14日

今年で36歳になります。巳年の年男です。脱皮を繰り返して成長する蛇のイメージから、「再生」「変化」「発展」を象徴する年とされています。新しいことに挑戦するのに良い機会とされているので仕事もプライベートも色々な挑戦をしていきたいです!! 彼女も絶賛募集中です!

山内 薫 7月19日

月日の経つのが早く感じる歳になり、自分事では無い事で何かと忙しくして身体が怠いと感じる時がありますが、その割に元気で過ごせている事に感謝です。

これからも、健康でいられるように自分なりに努力したいと思っております。

小田 和佐 7月20日

健康でい続ける為に栄養を考えた食事やサプリメントを摂って、適度な運動をして内からも外からもメンテナンスしていきたいです。

藤田 一美 7月22日

暑さに負けじと、涼しげに七夕飾りを見上げる浴衣姿は周りの人に幸せを感じさせてくれます。私にもそんな力が残っているかしら?

とうとう喜寿を迎えますが、まだまだ元気で〜す!

岡山 聡・麻美夫妻 7月1日

結婚して確か7年目になったと思いますが、最近はお互いに子育てに忙殺されてもう1年たったかと感じています。嫁さんとも子育て以外に話題も無い今日この頃ですが、、、まあしばらくはこんな感じですが頑張ってやっていきたいなと思います。

余 東達・景子夫妻 7月4日

結婚してから早15年が経ちました。時の流れは本当に早いものです。最近では、下の息子がポケモンにはまっていて、私も一緒に勉強しながら楽しんでいます。新しい趣味や発見があって、家族みんなで成長できる時間を大切にしています。これからも家族みんなで笑顔いっぱいの日を過ごしていきたいです。

青倉 国土・智子夫妻 7月7日

長女は結婚、長男は大学生。生活のリズムが大きく変わった気がします。楽になったような、張りがなくなったような。自分に使える時間がうれしいような、さみしいような。子どもたちの成長に、安堵と不安。親離れ順調、子離れ微妙、28年目。